

Région > Hazebrouck et ses environs > Hazebrouck

Hazebrouck : en cours de philo, des lycéens applaudissent les automobilistes (VIDÉO)

PUBLIÉ LE 31/01/2014

Par SIMON CAENEN

[Réactions \(6\)](#)

Ce vendredi matin, les nombreux automobilistes empruntant le rond-point de la rue de Dunkerque, à Hazebrouck, ont été surpris. Ils ont été accueillis par des élèves de terminale du lycée des Flandres qui les ont applaudis et encouragés.



- 
- [- A ±](#)

[Lire aussi :](#)

- [Sébastien Foutoyet fait d'Hazebrouck sa scène de théâtre](#)

« *Bravo, bravo !* » Il est 8 h 40 et les automobilistes encore dans leurs pensées ou écoutant la radio n'en reviennent pas. Quand ils arrivent au rond-point de la rue de Dunkerque, ils sont applaudis et félicités par une vingtaine de lycéens.

Pourtant, rien de particulier n'est à signaler ce vendredi 31 janvier 2014. Cette ambiance chaleureuse donne le sourire à certains qui

klaxonnent pour saluer cette initiative surprenante. D'autres tentent de comprendre la scène. En vain...

Ces élèves de terminale sont accompagnés par leur professeur de philosophie qui donne lui aussi de la voix. « *Pourquoi on fait ça ? C'est inexplicable !* », commente-t-il en entretenant le mystère. « *On applaudit la vie* », ajoute Sébastien Foutoyet, artiste actuellement en résidence au centre socio-éducatif (CSE) d'Hazebrouck. *J'avais parlé aux élèves de meshappenings sur les ronds-points. Ça les a intéressés.* »

Vers 9 h, **après une trentaine de minutes d'applaudissements, les élèves reprennent le chemin du lycée**, certainement marqués par cette leçon insolite qui a permis à certains conducteurs de commencer la journée du bon pied.